
Herr Tillmanns erkundigt sich, ob nach Abschluss des aktuellen Ausbauprogramms alle weißen Flecken (< 
30 Mbit/s im Download) geschlossen seien. 
 
Herr Engels erklärt, dass aufgrund des damaligen Fördervolumens leider nicht 100% alle weißen Flecken 
auf Kreisebene angegangen werden konnten. In Eitorf werde es voraussichtlich noch vereinzelte weiße 
Flecken geben. Diese seien in weiten Teilen auch bereits bekannt und würden im nächsten 
Ausbauprogramm berücksichtigt. 
 


